La Iglesia ha respondido solidariamente frente a este crimen: Méndez Arceo

por Jorge COO, enviado especial

SAN SALVADOR, 29 de marzo.— El obispo de Cuernavaca, Sergio Méndez Arceo, dijo hoy aquí que la muerte del arzobispo Romero se veía venir desde 1976, cuando mataron al obispo Angelelli en Argentina, y se apresó a varios obispos, entre ellos al mismo Méndez Arceo, en Ecuador.

Dijo que con eso las fuerzas conservadoras quisieron hacer un "tanteo", para ver hasta dónde llegaba la solidaridad de la Iglesia Católica, pero como no hubo casi manifestaciones de repudio a esta actitud, dichas fuerzas llegaron hasta dar muerte a otro personero de la Iglesia, como lo fue el arzobispo Romero.

¿Quién se beneficia con su muerte?, se preguntó a si mismo Méndez Arceo: "a mí me parece claro que lo que no pudieron soportar fue la petición de nuestro hermano Romero al presidente Carter paeconomica, comercial y científica, aprobado en 1977 con el gobierno argentino. Los visitantes retornaron anoche a Moscú.

Las tareas científicas a desarrollar por los soviéticos en aguas jurisdiccionales argenra que ya no enviara armas a la Junta Militar y su llamado a los soldados, para que dejaran de masacrar a sus hermanos".

Se le preguntó si a re este nuevo crimen la Ig sia ha respondido solidaria dente, a lo que contestó a rmativamente, y destacó q a la presencia de personajes de diversas jerarquías, así lo demuestra

"Yono pretendo que la Iglesia reaccione ante esto como un poder, pero sí que lo
haga con un sentimiento de
solidaridad ante la muerte de
cualquier hermano. Quiero
aclarar tambien que ahora se
ha visto una gran reacción
porque el arzobispo Romero
era una persona muy connotada, pero aquí, a diario, se
está matando a cristianos".

"La Iglesia —sentenció el sacerdote— no sólo debe reaccionar cuando se ha matado a un obispo, sino también cuando está siendo masacrado todo un pueblo".

social 4 mil 144, Defensa Nacional 3 mil 308, y educación 2 mil 718

En el rubro defensa nacional no está incluido el de la seguridad, que figura aparte con unos mil 378 millones de dólares.